

COMUNICADO DE PRENSA

PCR asigna la calificación de "AA" a la Quinta Emisión de Obligaciones – INCUBADORA ANDINA INCUBANDINA S.A.

Ciudad de Quito (julio 31, 2024): En comité de Clasificación de Riesgo, PCR decidió asignar la calificación de "AA" a la Quinta Emisión de Obligaciones de Incubadora Andina Incubandina S.A., con información al 31 de mayo de 2024. La decisión se sustenta en la amplia trayectoria y la presencia que mantiene la empresa en el mercado avícola aunando a una diversificación estratégica de productos. Adicionalmente, se resaltan indicadores de rentabilidad, que, si bien muestran valores negativos por el comportamiento estacionario de las ventas, reflejan una considerable mejora interanual, dando un contexto positivo para los siguientes periodos. Alineado a esto, los flujos EBITDA brindan suficiente cobertura a los gastos financieros, y mejora a corte interanual en la cobertura de la deuda financiera total y del pasivo. Referente a su liquidez, se mantiene en niveles estables y también presenta una mejora interanual. Su cartera exhibe un deterioro leve, no obstante, el emisor responde a esta conducta con un fortalecimiento de sus provisiones y cobertura. Por último, gracias a la contracción del pasivo y fortalecimiento del patrimonio, se observa una mejora importante en la solvencia de la empresa.

Incubadora Andina Incubandina S.A. es una compañía inmersa en el sector de la producción avícola que cuenta con más de 25 años de experiencia en el mercado nacional, fue creada ante la iniciativa de varios avicultores de la provincia de Tungurahua, quienes se reunieron con la finalidad de producir pollitas bb en su línea de postura y pollitos bb para su línea de carne, teniendo una positiva acogida en el mercado en el que actualmente aún trabajan en estas líneas, a las que se suma la de huevos comerciales, balanceados y Pollo Broiler. En los últimos años, INCUBADORA ANDINA INCUBANDINA S.A. ha emergido como una de las empresas avícolas más destacadas en la región central del país. Este ascenso se atribuye principalmente a la relevancia de sus productos estrella, la Pollita bb y el Pollo bb. Además, los centros de producción de la empresa se destacan por cumplir con rigurosos estándares de bioseguridad y cuidado ambiental. Estos centros cuentan con ambientes controlados y sistemas de producción modernos que resultan en productos de alta calidad en diversas líneas de negocio. Además, la empresa colabora estrechamente con reconocidas casas genetistas a nivel mundial, tales como Lohmann Tierzucht y H&N International.

La principal competencia para el emisor es: Avícola Vitaloa S.A. AVITALSA, Integración Avícola Oro S.A., Corporación Fernández S.A. y Productora Avicola Cevallos Cía. Ltda.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto: Ing. Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906 **T** (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.